



Cabinet Vieugue
Private Real Estate

6 Pièces

Réf. 2446262

2 760 000 €

Grimaud

Maison à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine recherché de Beauvallon ,villa provençale de 300 M2 environ entièrement rénovée avec matériaux de qualité édifée sur un terrain plat entièrement paysagé de 3500m2 environ avec une piscine traditionnelle de 10X5.La villa se compose d'une entrée, un toilette invité, une salle a manger, une cuisine, une arrière cuisine ,un salon séjour avec cheminée, de grande baies vitrées ouvrant sur une terrasse couverte avec cuisine d'été , trois chambres avec salle de bains.A l'étage on retrouve une superbe chambre de maitre de 50 m2 environ avec dressing, une salle de bain douche et ...

Located in a sought after area of ??Beauvallon, Provencal villa of 300 M2 entirely renovated with quality materials built on a fully landscaped flat ground of 3500m2 with a traditional swimming pool of 10X5.The villa consists of an entrance, a guest toilet, a dining room, a kitchen, a scullery, a living room with fireplace large bay windows opening onto a large covered terrace with summer kitchen, three bedrooms with bathroom bathroom.On the floor we find a superb master bedroom of 50 m2 with dressing room, a bathroom with shower and double washbasin and a solarium.an independent studio ready ...

VIEUGUE IMMOBILIER GOLFE DE SAINT TROPEZ

5393 Route du Littoral - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

